

DISTRIBUTOR AGREEMENT

This Distributor Agreement ("Agreement"), effective as of «08/04/2024», is by and between **"Konfort Özel Sağlık Hizmetleri Tıbbi Malzemeler Sanayi Ve Ticaret Ltd. Şti."**, on its own behalf ("Company"), and L L C **«KV MEDICAL»**, a **«Russian Federation»** based company, (hereinafter referred to as "Distributor").

Company and Distributor hereby agree as follows:

1. The Parties; The Products; The Territory

Company is currently in the business of developing, manufacturing, marketing and selling of medical devices (hereinafter referred to as "Products") and wishes to engage Distributor for the sale, distribution and support of the Products by Distributor in the territory described in Application A, except that Company may directly market, sell, and/or service the customers listed on Application A in the Territory without any liability or obligation to Distributor. It is understood that the Products included in this Agreement are only those expressly specified in Application A.

2. Appointment of Distributors

2.1. Appointment. Company hereby appoints Distributor and Distributor agrees to act as its Distributor to actively market, sell, distribute and support the Products in the Territory in its own name and for its own account.

2.2 Non-competition. Distributor shall, upon signing this Agreement, provide Company with a list of all of the other companies with which Distributor is associated, including but not limited to any company for whom Distributor is selling, marketing, or distributing product. Distributor, after providing Company with such list, shall notify Company of any additional company with which it proposes to sell, market, or distribute product.

ДИСТРИБЬЮТОРСКОЕ СОГЛАШЕНИЕ

Настоящий Дистрибьюторский договор («Договор»), действительный с «08/04/2024», заключен между **«Конфорт Озель Сағлык Хызметлеры Тыббы Малземелер Санаи Ви Тикарет ЛТД.СТЫ»** от своего имени, (далее называемая «Компания») и **ООО «КВ МЕДИКАЛ»**, компании находящейся в **Российской Федерации** (далее называемая «Дистрибьютор»). Компания и Дистрибьютор заключили настоящий Договор о нижеследующем:

1. Стороны, Продукция, Территория

Компания в настоящее время занимается разработкой, маркетингом и продажей медицинских изделий (далее «Продукция») и желает привлечь Дистрибьютора для продажи, дистрибуции и поддержки Продукции на территории, указанной в Приложении А, за исключением случаев, когда Компания напрямую осуществляет маркетинг, продажи и/или обслуживание клиентов на Территории без какой-либо ответственности и обязательств перед Дистрибьютором. Подразумевается, что в настоящий Договор включена только Продукция, явно указанная в Приложении А.

2. Назначение Дистрибьюторов

2.1 Назначение. Настоящим Компания назначает Дистрибьютора, который выражает согласие действовать в качестве Дистрибьютора для проведения активного маркетинга, продаж, дистрибуции и поддержки Продукции на Территории от своего имени и за свой счет.

2.2. Отказ от конкуренции. По подписании настоящего Договора, Дистрибьютор должен предоставить Компании список всех других компаний, с которыми он связан, включая любую компанию (но не ограничиваясь этим), для которой Дистрибьютор осуществляет продажи, маркетинг или дистрибуцию продукта.

2.3.No Commercial Agency. Nothing in this Agreement shall be construed to suggest that Company intends for Distributor to act in the capacity of commercial agent as that term is commonly known and as described in EC Directive 18 December 1986 (86/653/EEC). Distributor is not Company's commercial agent and shall not hold itself out as Company's commercial agent. Additionally, Distributor shall have no authority whatsoever to negotiate the sale of Products on Company's behalf. At all times, pursuant to this Agreement, Distributor shall act solely on its own behalf and for its own benefit.

2.4.Activity Limited to Territory. Distributor undertakes not to actively solicit sales or sell the Products to any customers located outside the Territory or solicit or sell to companies in the Territory who intend to actively solicit sales of the Products to be relocated outside the Territory unless directed to do so by company in writing. If Distributor is contacted by a customer or potential customer outside of the Territory, Distributor shall forward customer or potential customer to the distributor engaged to provide similar services for Company in the area where the customer or potential customer is located. If there is no such distributor, Distributor shall forward the contact to the Company.

3. Supply of the Products

3.1. Order. The Distributor shall, upon receiving an order from a final purchaser of the Product ("Purchaser") order the Products from Company in writing or via electronic means acceptable to Company. Company shall then supply the Distributor with a written or electronic order confirmation at which time the order shall become binding between the parties.

2.3. Исключение торгового представительства. Ни одно из условий настоящего Договора не должно пониматься как намерение Компании использовать Дистрибьютора в качестве торгового представителя в общепринятом смысле этого определения и в соответствии с Директивой ЕС от 18 декабря 1986 г. (86/653/ЕЕС). Дистрибьютор не является торговым представителем Компании, и не должен представлять себя торговым представителем Компании. Кроме того, Дистрибьютор не имеет каких-либо полномочий вести переговоры о продажах от имени Компании. Всегда, в соответствии с настоящим Договором, Дистрибьютор должен действовать исключительно от своего имени и в собственных интересах.

2.4. Территориальное ограничение деятельности. Дистрибьютор обязуется не предпринимать активных действий по предложению продажи и не продавать Продукцию клиентам за пределами Территории, если не получит соответствующих письменных указаний от Компании. Если к Дистрибьютору обратился клиент или потенциальный клиент, находящийся за пределами Территории, Дистрибьютор должен направить этого клиента или потенциального клиента к дистрибьютору, осуществляющему аналогичные услуги для Компании на территории нахождения клиента. Если такого дистрибьютора на соответствующей территории нет, то Дистрибьютор должен направить этого клиента в Компанию.

3. Поставка Продукции

3.1 Заказ. По получении заказа от конечного покупателя Продукта («Покупатель»), Дистрибьютор должен направить Компании заказ в письменной форме или с помощью электронных средств связи, приемлемых для Компании. Компания должна направить Дистрибьютору письменное или электронное подтверждение заказа, и с этого момента заказ

становится обязывающим для сторон.

3.2. Terms and Conditions of Sale. All Products shall be sold by Company to Distributor subject to Company's standard Terms and Conditions of Sale. Any documents that either party may use from time to time for their mutual convenience, including, but not limited to, purchase orders or sales acknowledgment forms shall be deemed to be for administrative convenience only and the terms and conditions of this Agreement shall supersede and take precedence over any terms and conditions which may be contained on any such forms.

3.2. Условия и положения продаж. Вся продукция продается Компанией Дистрибьютору в соответствии с Условиями и положениями продаж Компании. Любые документы, используемые периодически любой из сторон в целях удобства, включая (но не ограничиваясь этим) заказы на покупку или формы подтверждения продажи, считаются используемыми только для удобства управления, и условия и положения настоящего Договора преваляют над любыми условиями и положениями, которые могут содержаться в любой из таких форм.

4. Services

Distributor may contract directly with the Purchaser of the Products to perform any services related to the sale, application and function of the Products.

5. Price

5.3. Distributor price. The price Distributor charges the Purchaser for the products shall be established solely by the Distributor and under its sole and complete control. Should Company provide "suggested resale" prices or any other form of suggestion as to resale prices level, the Distributor is not required to observe those suggestions.

6. Responsibilities of Distributor and Company

6.1. Responsibilities of Distributor.
Distributor shall be responsible to:
i. Properly develop to Company's satisfaction, the sale of the Products, including, but not limited to, satisfactory achievement of sales performance

4. Услуги

Дистрибьютор может заключить договор непосредственно с Покупателем Продукции на предоставление любых услуг, связанных с продажей, применением и функционированием Продукции.

5. Цена

5.1. Цена Дистрибьютора. Цена, устанавливаемая Дистрибьютором для Покупателя, определяется исключительно Дистрибьютором. В случае предложения Компанией цен перепродажи или предложений относительно уровня цен перепродажи в любой другой форме, Дистрибьютор не обязан соблюдать эти предложения.

6. Обязательства Дистрибьютора и Компании

6.1. Обязательства Дистрибьютора.
Дистрибьютор обязан:
i. Увеличивать реализацию Продукции в соответствии с требованиями Компании, включая (но не ограничиваясь этим)

targets within the Territory as agreed upon annually and updated from time to time.

ii. Provide any and all pre-sale services and labor required by Customers in the Territory, including demonstrations, product selection and price quotations. Company will supply reasonable support to Distributors activities, but Distributor has primary responsibility in this regard.

iii. Be knowledgeable with regard to applicable Products and the Product functions and operation.

iv. Use its best endeavors to maximize sales of the Products in the Territory.

v. Promote the goodwill of Company through diligent servicing of customer requirements, through the performance as engineering liaison for Purchaser, and through the maintenance of continuing close customer contact in connection therewith.

vi. Provide coverage of existing and potential accounts within the Territory on a regular basis consistent with good business practice.

vii. Cooperate with and assist Company in promotional marketing.

viii. Be responsive to all reported customer problems, including potential warranty claims, and act as liaison between Customer and Company until issues are satisfactorily resolved.

xi. Maintain and employ such working capital and net worth as may be required to allow Distributor to properly and effectively carry out the performances called for under this Agreement.

x. Maintain an office and personnel necessary and appropriate to effectively sell and service the Products of Company in the Territory. This may also require training of personnel at the premises of Company, including travel and accommodation costs, if any.

xi. Adhere to all laws and ethical standards applicable to salespersons and service technicians

достижение контрольных показателей продаж в границах Территории, согласуемых ежегодно и периодически изменяемых.

ii. Предоставлять в границах Территории все предпродажные услуги и персонал, требуемый Клиентом, включая демонстрацию, выбор продукта и определение цен. Компания, в разумных пределах, будет оказывать поддержку деятельности Дистрибьютора, но Дистрибьютор будет нести основную ответственность в этом отношении.

iii. Знать соответствующую Продукцию, а также функциональность и действие Продукта.

iv. Прилагать все усилия для максимизации продаж Продукции в границах Территории.

v. Повышать деловую репутацию Компании путем старательного обслуживания потребностей клиентов, выполнения для Покупателя функции технического посредника и поддержания, в связи с этим, постоянного близкого контакта с клиентом.

vi. Обеспечить постоянный охват в границах Территории существующих и потенциальных клиентов в соответствии с хорошей деловой практикой.

vii. Взаимодействовать и оказывать помощь Компании в продвижении маркетинговых программ.

viii. Внимательно относиться ко всем сообщениям о проблемах клиентов, включая потенциальные претензии по гарантиям, и действовать в качестве посредника между Клиентом и Компанией до удовлетворительного решения проблем.

xi. Поддерживать работающий капитал и чистые активы на уровне, необходимом для должного и эффективного выполнения обязанностей по настоящему Договору.

x. Содержать офис и персонал, необходимые и подходящие для эффективного осуществления продаж и обслуживания Продукции Компании на Территории. Это может потребовать расходов на обучение персонала в Компании, включая командировочные расходы и оплату проживания, если таковые будут.

xi. Придерживаться всех законов и этических стандартов, применимых к торговому

and perform all functions in a manner consistent with generally accepted procedures and all laws regarding the activities Distributor must take under the terms of this Agreement.

xii. Payment and/or withholding of federal, provincial, municipal and other governmental employment, income, and sales taxes and agrees to hold Company harmless for the payment of any such taxes.

xiii. Making no alteration, modification or addition to the Product and make no representation nor give any warranty or guarantee or pledge Company's credit in relation to the Products other than as agreed by Company, in writing, in advance.

xiv. Assure all regulatory compliance that may be required of Distributor, including, but not limited to, import, environmental, labor, worker's compensation and applicable licenses.

xv. Strictly comply with all environmental laws and regulations regarding safety and environmental issues with respect to storage, handling, use or servicing of Products.

xvi. Provide written reports on activity within the Territory.

xvii. Promptly pay all amounts due Company in accordance with the payment terms contained herein.

xviii. Provide to Company, for prior approval, a copy of all advertisements, catalogs, and any other materials that advertise or promote Products.

xix. Protect Company's trademarks, patents and other intellectual property from infringement.

xx. Upon the request of Company, immediately return any demonstration equipment, models, samples, photographic material, video tapes, slides, printed bulletins, forms or other data,

персоналу и персоналу технического обслуживания, и выполнять все функции в соответствии с общепринятыми процедурами и законами, относящимися к деятельности Дистрибьютора по условиям настоящего Договора.

xii. Уплачивать и/или удерживать федеральные, региональные, муниципальные и другие государственные налоги на использование, на прибыль и на продажу, и ограждать Компанию от уплаты этих налогов.

xiii. Не вносить изменения, модификации или дополнения в Продукт. Воздерживаться от заявлений, гарантий, или поручительств, или обещаний в отношении Продукции, налагающих обязательства на Компанию, кроме предварительно согласованных с Компанией в письменной форме.

xiv. Обеспечивать соблюдение всех нормативных требований со стороны Дистрибьютора, включая (но не ограничиваясь этим) требования к импорту, охране окружающей среды, охране труда, компенсациям сотрудникам, и применимым лицензиям.

xv. Строго соблюдать все правила и законодательство по технике безопасности, и охране окружающей среды при хранении, обработке, использовании или обслуживании Продукции.

xvi. Представлять письменные отчеты о деятельности в границах Территории.

xvii. Без задержек уплачивать все денежные суммы, причитающиеся Компании в соответствии с условиями оплаты, содержащимися в настоящем Договоре.

xviii. Представлять в Компанию для предварительного утверждения копии всех рекламных материалов, каталогов и других материалов, используемых для рекламы и продвижения Продукции.

xix. Защищать торговые знаки, патенты и другую интеллектуальную собственность Компании от нарушения.

xx. По запросу Компании немедленно возвратить все демонстрационное оборудование, модели, образцы, фотоматериалы, видеопленки, слайды,

information or media ("Data") to Company and do not, without the written consent of Company, make copies thereof, nor permit anyone else to do so, nor shall Distributor use such Data in any manner after the termination of this Agreement.

xxi. Except as Company may specifically request or authorize, Distributor shall have no authority to collect money or receive payment for the account of Company under any circumstances, or endorse or deposit to Company's account checks or monies payable to Company which may come into the possession of Distributor and must forward such checks or monies to Company.

xxii. Not actively seek customers outside the Territory, establish any branch facilities or maintain any distribution depots outside the Territory.

xxiii. Not disparage Company, its officers, agents, employees, or affiliates in any way that could be construed as diminishing Company's reputation in the marketplace.

6.2. Responsibilities of Company. Company shall have the following responsibilities:

i. Provide reasonable sales and service assistance including reports of all significant correspondence related to the sale of Products in the Territory.

ii. Furnish Distributor with current Price List for applicable products.

iii. Keep Distributor reasonably informed of all changes in specifications, pricing, delivery dates and other matters that Company determines may affect the business of Distributor.

печатные бюллетени, формы и другие данные, информацию или носители («Данные»). Не копировать Данные самому без письменного согласия Компании, и защищать Данные от копирования другими лицами. Не использовать Данные любым способом после прекращения настоящего Договора.

xxi. Дистрибьютор ни при каких обстоятельствах (за исключением явной просьбы или уполномочия со стороны Компании) не имеет полномочий собирать наличные денежные средства или получать платежи за Компанию, а также индоссировать чеки, или размещать на депозит денежные средства, причитающиеся Компании, которые попали в распоряжение Дистрибьютора, и должен направлять эти чеки и денежные средства Компании.

xxii. Не вести активный поиск клиентов, не открывать филиалы или оптовые склады за пределами Территории.

xxiii. Не унижать достоинство Компании, ее руководителей, агентов, служащих или дочерних компаний любым способом, который может быть истолкован как понижающий репутацию Компании на рынке.

6.2. Обязательства Компании. Компания имеет следующие обязательства:

i. Предоставлять разумную помощь в осуществлении продаж и предоставлении услуг, включая отчеты о всей значимой корреспонденции, связанной с продажами Продукции на Территории.

ii. Обеспечить Дистрибьютора действующим прайс-листом для соответствующей продукции.

iii. Информировать Дистрибьютора в необходимом объеме обо всех изменениях в спецификациях, расчете цен, датах поставки и других событиях, которые, по мнению

iv. Furnish Distributor with an adequate supply of or access to promotional sales and technical information, literature and brochures, and, as far as possible, provide such information in advance of initial production or sale of such Products in reasonable quantities.

7. Warranty

Subject to the limitations provided below, the warranty provided to Purchasers in the event an order is placed with Company directly by Purchaser, or to Distributor if the order is placed by Distributor with the Company, shall be of the kind and quality and shall conform to the specifications described in the Company's Terms and Conditions for the Products in existence at the time of the sales and applicable to them and that they shall be free of defects in materials and The warranty is valid for the shelf life of the product.

Distributor further agrees that all information provided to any Purchaser shall inform the Purchaser of all of Company's limitations on warranty and liability including limitations provided in other sections of this Agreement.

Компании, могут повлиять на бизнес Дистрибьютора.

iv. Обеспечить Дистрибьютора адекватным снабжением или предоставить ему доступ к рекламным распродажам или технической информации, литературе, брошюрам и, насколько возможно, предоставлять эту информацию в разумном объеме до начала производства или продаж соответствующей Продукции.

7. Гарантии

В соответствии с ограничениями, изложенными ниже, гарантия, предоставляемая Покупателю, в случае размещения заказа в Компании непосредственно Покупателем, или предоставляемая Дистрибьютору, в случае размещения заказа в Компании Дистрибьютором, должна по характеру и объему соответствовать спецификациям, описанным в Условиях и положениях для Продукции Компании, действующих во время продаж и применимым к ним. Гарантия предусматривает, что Продукция не имеет дефектов материала и изготовления. Гарантия действует в течение срока годности продукции. Помимо этого, Дистрибьютор согласен с тем, что Покупатель должен быть проинформирован обо всех ограничениях Компании по гарантиям и ответственности, включая ограничения, изложенные в других разделах настоящего Договора.

8. Duration and Termination

8.1. Subject to earlier termination as provided herein, this Agreement is effective as of the date of signature of this Agreement by both parties and remains in effect for twelve (12) months. This Agreement may be terminated without cause prior to the completion of the term specified above:

- i. by mutual written consent of the parties;
- ii. by either party, upon not less than thirty (30) days notice in writing.

9. Relationship

9.1. The relationship between the parties shall be that of vendor and vendee and nothing in this Agreement shall be construed to constitute either

8. Срок действия и прекращение Договора

8.1. С условием возможности досрочного расторжения, как обусловлено в настоящем, этот Договор вступает в действие с даты подписания его обеими сторонами, и остается действительным в течение двенадцати (12) месяцев. Настоящий

Договор может быть прекращен без оснований до завершения срока, указанного выше:

- i. по взаимному письменному соглашению сторон;
- ii. любой стороной, после письменного уведомления не менее чем за тридцать (30) дней.

9. Отношения

9.1. Отношения между сторонами являются отношениями между продавцом и покупателем, и ни одно положение

party or that parties' agents or employees as a partner, employee, joint venture or agent or commercial agent of the other. Distributor will not modify any of Company's products without written permission of Company, in advance. Distributor shall wholly determine the manner, means, and methods of the performance of Distributor.

9.2. Commitments entered into by and between Distributor and third parties, including but not limited to agreements to share profits, shall not be binding on Company. Distributor shall not have, nor hold itself out as having (i) the power to make contracts in the name of Company; (ii) to bind Company; (iii) to pledge Company's credit; (iv) or to extend credit in Company's name.

9.3 Distributor is not authorized or empowered to transact business in the name of, or for, Company. Distributor shall therefore perform only the usual and customary functions of a Distributor. Distributor agrees that Company shall in no way be liable in any legal action taken by others against Distributor.

10. Trademarks

10.1 Distributor recognizes and accepts Company's exclusive right in and to all of its copyrighted materials, logotypes and trade names and shall not dispute or impair them. Distributor agrees not to use in any manner any of such logotypes in combination with any other logotype, trade name, word, symbol, letter or design except to the extent authorized by

настоящего Договора не должно истолковываться как основание считать любую сторону, ее агентов и сотрудников, партнерами, сотрудниками, совместным предприятием, агентом, торговым представителем другой стороны. Дистрибьютор не может модифицировать любой из продуктов Компании без предварительного письменного разрешения Компании. Способ, средства и методы дистрибуции полностью определяются Дистрибутором.

9.2. Обязательства, принятые на себя Дистрибьютором, или обязательства между Дистрибьютором и третьими сторонами, включая (но не ограничиваясь этим) договоры о разделе прибыли, не являются обязывающими для Компании. Дистрибьютор не имеет полномочий, и не должен представлять себя, как имеющий полномочия (i) заключать договоры от имени Компании; (ii) связывать Компанию обязательствами; (iii) принимать обязательства от имени Компании; (iv) предоставлять кредит от имени Компании

9.3. Дистрибьютор не уполномочен вести бизнес от имени или для Компании. Дистрибьютор должен исполнять только обычные и общепринятые функции. Дистрибьютор согласен с тем, что Компания никаким образом не несет ответственности по юридическим действиям, предпринятым другими лицами против Дистрибьютора.

10. Товарные знаки

10.1. Дистрибьютор признает и подтверждает эксклюзивное право Компании на все авторские материалы, логотипы и торговые наименования, и не будет оспаривать их и уменьшать их ценность. Дистрибьютор согласен не использовать никаким способом любой из этих логотипов в комбинации с другим логотипом,

Company in writing, in advance, or to adopt or use for any purpose any trade name, trademark, word, symbol, letter or design similar to or likely to cause confusion with such trademarks. It is expressly understood and agreed that, at all times, ownership of Company trademarks and logotypes shall be retained by Company. Distributor acknowledges and agrees that all goodwill that may arise from Distributor's use of the name and concept of Company's Products shall at all times remain the sole and exclusive property of the Company and shall inure solely to the benefit of Company. Distributor shall, in promoting, marketing, and selling the Products, always inform the Purchaser or potential Purchasers that the Products are products of Company and that Distributor is the authorized Sales Distributor of the Company. Distributor shall not hold the Products out as products of Distributor or any other party.

10.2. All advertisements and promotional materials related to the Products will (i) clearly identify Company, (ii) conform to Company's then current trademark and logo guidelines, and (iii) otherwise comply with any local notice or marking requirement contemplated under the laws of the Territory

11. Confidential and Non-Disclosure Agreement

11.1 Distributor hereby agrees that the information provided to it by Company before or after the execution of this Agreement, including, but not limited to, customer lists, price and cost data, technical information, strategic planning

товарным знаком, торговым наименованием, словом, символом, буквой или дизайном, если не получил предварительно письменного разрешения Компании, а также не использовать в любых целях похожее торговое наименование, логотип, товарный знак, слово, символ, букву или дизайн, которые могут быть ошибочно приняты за знаки Компании. Дистрибьютор ясно понимает и согласен с тем, что право собственности на товарные знаки и логотипы Компании всегда будет принадлежать Компании. Дистрибьютор признает, что деловая репутация, которая может быть создана Дистрибьютором с помощью использования наименования и концепции Продукции Компании, всегда остается в единоличной и исключительной собственности Компании, и используется только на пользу Компании. В процессе продвижения, маркетинга и продажи Продукции Дистрибьютор всегда должен информировать Покупателя или потенциальных Покупателей о том, что это продукция Компании, а Дистрибьютор является уполномоченным Дистрибьютором Компании. Дистрибьютор не должен представлять Продукцию как свою или продукцию иной стороны.

10.2. Все рекламные материалы, имеющие отношение к Продукции должны: (i) ясно идентифицировать Компанию; (ii) соответствовать действующим руководствам Компании о товарном знаке и логотипе; (iii) соответствовать местным требованиям об объявлениях и маркировке, предусмотренным законодательством, действующим на Территории.

11. Соглашение о соблюдении конфиденциальности и неразглашении

11.1. Дистрибьютор настоящим соглашается с тем, что информация, предоставленная ему Компанией до или после исполнения настоящего Договора, включая (но не ограничиваясь этим) списки

information, financial data, and other information related to the Company or Products is confidential, proprietary information of Company, constitutes trade secrets and is not available from any other source and not available to the public (the "Information"). Distributor hereby agrees to keep all Information confidential and to only disclose the Information, or any part thereof, to those persons and entities approved by Company in writing. This provision is not intended to cover information within the public domain.

11.2. Distributor shall (a) maintain all Information in strictest confidence, (b) not disclose the Information to any third party and (c) not use the Information for any purpose other than as contemplated by this Agreement, except with the prior written consent of Company. This obligation shall continue for the term of this Agreement and any extension thereof.

11.3. Distributor agrees that no secret or confidential information that is proprietary to Distributor will be disclosed to Company as a result of this Agreement, except as may be contained in a separate agreement signed by an officer of Distributor and Company.

клиентов, данные о цене и себестоимости, техническую информацию, информацию стратегического планирования, финансовые данные и другую информацию, имеющую отношение к Компании или Продукции, является конфиденциальной собственной информацией Компании, составляет коммерческую тайну, не доступна из любого другого источника, и не является публичной («Информация»). Дистрибьютор настоящим соглашается соблюдать конфиденциальность всей Информации и раскрывать Информацию, или ее часть, только лицам или организациям, письменно утвержденным Компанией. Это условие не включает общедоступную информацию.

11.2. Дистрибьютор должен: (а) строжайшим образом поддерживать конфиденциальность всей Информации; (b) не раскрывать Информацию никакой третьей стороне; (с) не использовать Информацию в целях, не соответствующих настоящему Договору, без предварительного письменного согласия Компании. Действие этого обязательства длится в течение срока настоящего Договора и любой его пролонгации.

11.3. Дистрибьютор согласен с тем, что никакая секретная или конфиденциальная информация, принадлежащая Дистрибьютору, не будет раскрыта Компании в результате настоящего Договора, за исключением той, что может содержаться в отдельном договоре, подписанном руководителями Дистрибьютора и Компании.

12. Agreement Priority

This Agreement supersedes all prior agreements, written or oral and, along with any Terms and Conditions associated with the Products, contains the entire agreement of the Parties. All prior agreements and arrangements that may have existed between the Parties are hereby terminated without prejudice to any rights, which may have accrued to either Party.

13. Force Majeure

Neither party shall be liable to the other party hereunder for nonperformance or delay in the performance of any of the terms and conditions of this Agreement if such nonperformance or delay is caused by circumstances beyond its control.

14. Execution in Multiple Counterparts

This Agreement may be executed in one or more counterparts, each of which shall be deemed an original for all purposes, but, in making proof of this Agreement, it shall not be necessary to produce or account for all such counterparts.

15. Governing Law

As additional consideration for this Agreement, the parties expressly agree that the rights and obligations contained herein shall be governed, construed and enforced by laws of Turkey and Russian Federation for the International Sale of Goods to the extent such laws is applicable.

16. Modification

No modification of this Agreement shall be valid except if in writing, signed by both Parties.

12. Приоритет Договора

Настоящий Договор заменяет все прежние письменные или устные соглашения, и, вместе с Условиями и положениями, связанными с Продукцией, содержит полное соглашение сторон. Все предыдущие соглашения и договоренности, которые могли существовать между Сторонами, настоящим прекращаются без ущемления каких-либо прав любой из Сторон.

13. Форс – мажор

Ни одна из сторон не будет нести ответственности перед другой стороной по настоящему Договору за неисполнение или задержку исполнения любого положения и условия настоящего Договора, если это неисполнение или задержка исполнения вызваны действием непреодолимой силы.

14. Оформление Договора в нескольких экземплярах

Настоящий Договор может быть оформлен в одном или нескольких экземплярах, каждый из которых считается оригиналом для всех целей. В целях доказательства существования настоящего Договора не обязательно предъявлять или отчитываться за все такие экземпляры.

15. Регулирующее законодательство

В качестве дополнительной компенсации за заключение настоящего Договора стороны явно выражают свое согласие с тем, что все права и обязанности, содержащиеся в настоящем Договоре, должны регулироваться, толковаться и исполняться в соответствии с законами Турции и Российской Федерации о договорах международной купли-продажи товаров в той мере, в которой эти законы применимы.

17. Изменение

Изменение настоящего Договора действительно только в случае его

оформления в письменной форме и подписания обеими сторонами.

17. Assignability

This Agreement shall be binding upon and inure to the benefit of the Parties hereto and their respective successors. Distributor shall not assign or transfer this Agreement, or attempt to do so without the prior written approval of Company. Company, may, however, freely and at any time transfer its rights and obligations under this Agreement to any person or entity that agrees to assume the obligations of Company contained herein.

18. Возможность переуступки

Настоящий Договор является обязывающим и служит на пользу подписавших его Сторон и их соответствующих преемников. Дистрибьютор не должен перепоручать исполнение или переуступать настоящий Договор, или пытаться сделать это без предварительного письменного одобрения Компании. Однако Компания может свободно и в любое время передать свои права и обязанности по настоящему Договору любому лицу или организации, которые согласятся принять содержащиеся в Договоре обязанности Компании.

IN WITNESS WHEREOF, the Parties have
executed this Agreement.

**Konfort Özel Sağlık Hizmetleri Tıbbi
Malzemeler Sanayi Ve Ticaret Ltd. Şti.**

Chief Executive Officer

C.VOLKAN ERGUN

Print Name, Title

09.05. 2024

Date

KONFORT ÖZEL SAĞLIK HİZMETLERİ
TIBBİ MALZEMELER SAN. VE TİC. LTD. ŞTİ.
OSB 9. CD. NO:32 Osmangazi / ESKİŞEHİR
TEL:0222 236 03 27 FAX:0222 236 03 28
Eskişehir VD. B45K..576 048 1237
Mersis No:085700-4812-3700014

Signature

Seal

LLC "KV MEDICAL"

Ekaterina Ivanovna Bodrikova
Director

Print Name, Title

Date



**В ПОДТВЕРЖДЕНИЕ
ВЫШЕИЗЛОЖЕННОГО**, стороны
подписали настоящий Договор.

**Конфорт Озель Саглык Хызметлери Тыббы
Малцемелер Санаи Ви Тикарет ЛТД.СТЫ**

Генеральный директор

ФИО печатным шрифтом, должность

Дата

Подпись

Печать

ООО «КВ МЕДИКАЛ»

Екатерина Ивановна Бодрикова
Директор

ФИО печатными буквами, должность

Дата

